

▷ Si la junta argentina lo designa

Aceptaría Roberto Viola, complacido, la presidencia

BUENOS AIRES, 30 de diciembre (AFP, AP y EFE).— El comandante en jefe de la fuerza aérea, brigadier Omar Graffigna, afirmó que el objetivo del "gradualismo" que propician las fuerzas armadas es la instauración de "una democracia representativa, federal y republicana", al tiempo que el ex comandante del ejército, Roberto Viola, dijo en un programa televisado que "acceptaría complacido" la presidencia de la república si la junta militar lo designara sucesor de Jorge Rafael Videla.

En declaraciones que hoy publica el diario conservador *La Nación*, Graffigna, quien representa al sector militar que no favorece el fortalecimiento de la autoridad militar, defendió el contenido de las "bases políticas" de las fuerzas armadas, divulgadas recientemente.

"Su clara intención es — dijo — el intercambio fecundo de ideas entre gobernantes y gobernados y la creciente participación de ciudadanos sin estado militar en funciones públicas y de gobierno". Se pronunció además por la reorganización de los partidos políticos existentes.

Los diarios señalan dos factores que favorecen las posibilidades de que Viola sea designado presidente en marzo de 1981, cuando concluya el pe-

riodo de Videla: el trabajo de cohesión de los mandos superiores en torno a la llamada "corriente dialoguista" del ejército, durante sus 16 meses de gestión y el público reconocimiento, en medios gubernamentales de su capacidad política.

EXCELSIOR

Se Pronunció la CSA Contra Bases Políticas del Ejército Argentino

BUENOS AIRES, 30 de diciembre. (EFE)—La Confederación Socialista Argentina (CSA) se pronunció hoy contra las bases políticas de las Fuerzas Armadas y abogó por el restablecimiento del estado de derecho.

En un comunicado que lleva la firma de la totalidad de los integrantes de la Junta Ejecutiva Nacional de la CSA, se afirma que las bases políticas tienen "la clara intención de institucionalizar a las Fuerzas Armadas en el futuro esquema de poder".

Dichas bases, dadas a conocer el 19 del corriente mes, "no constituyen un plan político y tampoco señalan una estrategia de liberación nacional y social", añade el comunicado.

Agrega el documento que "tampoco reconocen el principio básico e insustituible de la soberanía popular".

La Confederación Socialista Argentina crítica también lo que denomina "la nueva concordancia", señalando que "se pretende dividir a los partidos políticos mediante el otorgamiento de cargos públicos y representaciones diplomáticas".

Aboga, asimismo, por la derogación de leyes de asociaciones gremiales de trabajadores y fallecimiento por presunción de personas desaparecidas, por el restablecimiento de las convenciones colectivas de trabajo y por la libertad de los presos políticos.

En la parte final, manifiesta su rechazo al plan económico, "que destruye el aparato productivo del Estado" y propugna la formalización de una economía de alto contenido social.

Aspira la CSA a la "distribución de la riqueza en favor de la clase trabajadora".

En otro de sus párrafos, exhorta a las demás agrupaciones políticas a "formar una fuerza que luche por una auténtica institucionalización".

El comunicado de la CSA fue difundido esta noche aquí por la agencia privada Noticias Argentinas.